



Clubevents



www.pc-isartal.de

Ein perfekter Tag

Wie bekommt man beide Geschlechter an den Start? Man nehme als Ziel Swarovski in Tirol, kombiniere es mit der Whisky Brennerei Slyrs – und schon hat man eine gemeinsame Tagestour. Udo und Erwin haben die Idee erfunden, getestet und für den Clubausflug verfeinert.

Das Interesse war beachtlich, schlussendlich gingen 31 Porsche auf Tour. Und das bei bestem Wetter. Vom Treffpunkt am Irschenberg startete die lange Kolonne Richtung Gmund. Vorbei an stauenden Spaziergängern rollten wir am Ufer des malerischen Tegernsees entlang Richtung Achenpass und über die Inntalautobahn weiter nach Wattens. Bei Swarovski ließen wir André Hellers glitzernde Wunderwelt auf uns wirken, bevor die Damen den Shop enternten. So manche Einkäufe landeten in unseren Porsche. Nach der Stärkung im Café begann die Nachmittagsetappe über Kufstein, den Thiersee und Bayrischzell zu Slyrs, einer echten bayerischen Whisky Destillerie im Alpenland. Neben dem klassischen Whisky wird dort auch ein exzellenter Whisky Likör hergestellt. In dem perfekt präsentierten Ambiente genossen wir die Verkostung – und freuten uns, dass in den Autos noch Platz für das eine oder andere Souvenir war. Um den mittlerweile auch in unseren Mägen reichlich vorhandenen Platz zu füllen, steuerten wir zum Abschluss die nahe gelegene Stöger-Alm an. Bei traumhaftem Blick über den Schliersee stoßen wir mit leckeren Hugos auf der Terrasse an. Das Menü in der gemütlichen Stube bot eine vorzügliche Ente, umrahmt von Suppe und Nachspeise. Gute Gespräche inklusive. So darf ein perfekter Tag ausklingen.

Evi Pfeiffer

